

Tony Moggio



Informations générales

Tétraplégique depuis un accident de rugby en 2010, Tony s'est lancé un challenge hors norme : relier Royan à Sète en handbike, soit plus de 700 km le long du canal des Deux Mers.

Dans cette préparation, nous avons installé une pulley dédiée au travail de ses membres supérieurs, pour l'accompagner au mieux dans cet incroyable projet.

Equipement installé

RENFO



PULLEY HUR

- Large éventail d'exercices sur une seule machine
- Deux poignées réglables
- Réglable et adapté à tout public

INSTALLATION RÉALISÉE PAR

athlex